



Revocan curul al diputado federal Mauricio Cantú, de Morena

El diputado federal por Morena Mauricio Cantú fue retirado de su puesto tras una resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Por medio de un video, afirmó que fue un honor ocupar la curul durante año y medio, pero que tendrá que dejarla por un acuerdo que ordena reinstalar a otro diputado federal suplente.

El legislador neolonés sostuvo que seguirá luchando por causas en las que se identifica, como la seguridad de los ciudadanos y el medio ambiente.

https://www.xevt.com/politica/revocan-curul-al-diputado-federal-mauricio-cantu-de-morena/265153